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Madame, monsieur,
 
De jours en jours je vois ce e ville changer avec le temps, avec ses modes soit disant écologique,
c'est à celui qui plantera le plus d'arbres, on nous parle de végétalisa on, de mode de transport
doux (tro ne es et vélo), 
Sauf que pour le projet de la nouvelle chronoligne, on parle d'aba re 200 arbres d'où ma grande
interroga on, mais pourquoi, pour quelle raison ?
Je demande un moratoire pour les arbres de l'avenue Bollée, une exper se plus approfondie sur la
réelle santé et la longévité de ces arbres?
Quel intérêt de les remplacer par des arbres qui me ront 20 ou 30 ans avant de faire de l’ombre,
qui ne seront pas assez grands pour filtrer les polluants et rafraîchir l’atmosphère lors des canicules et donc
éviter les îlots de chaleur? 
Depuis que nous vivons des épisodes de canicule, chaque été je remercie ces arbres d'amener de
la fraîcheur. Nous devons apprendre à vivre avec le vivant et non le détruire.

Qu'en est-il pour la sécurité des piétons, des nounous ou des parents avec des pousse es, des
enfants, des personnes âgées et des handicapés. Comment feront les riverains de l’avenue Bollée
avec ce nouvel aménagement en cas de travaux, de déménagement, de livraisons pour les
commerçants, pour la sécurité des enfants qui iront à l'école (au moins 6 écoles, collèges et
lycées), simplement en traversant l'avenue Bollée?
Vous savez bien comment ça se passe en tant normal, les deux roues slaloment sur les tro oirs et
vous passent sous le nez lorsque c'est à vous de traverser. Avec les pistes pour deux roues,
seront-ils respecter les piétons?
Qu'en est-il pour les entreprises ou certains automobilistes peu scrupuleux qui se garent déjà en
prenant toute la place déjà sur un simple tro oir obligeant le piéton à marcher sur la route sans
avoir sécurisé les abords ?
Concernant la Chronoligne, cela ne changera pas le quo dien des gens, les bus qui empruntent
ce e ligne fonc onnent déjà très bien. Le seul pe t bémol c'est qu'ils arrivent et partent tous à
peu près au même créneau horaire, si vous en loupez un, vous risquez de louper les autres.

Et pour finir, en ce temps de crise devons-nous dépenser autant d'argent ?

Soyez assuré, madame l’enquêtrice, monsieur, l’enquêteur de mes saluta ons respectueuses
Cordialement,
Muriel Braguy
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